寄宿舎便り。4月

令和5年4月28日発行 第 2 号 文責 中村

歓迎会・歓迎夕食会を行いました!

4月11日(火)の16:10から共同教室で歓迎会・歓迎夕食会を行いました。 ステージ壁面には、歓迎会の横断幕とその周りに、壁一面に菜の花の絵を飾りました。菜の花は、春の訪れを告げる花で、花言葉は「小さな幸せ」です。新入舎生の皆さんに、これから始まる生活で、小さな幸せがたくさんたくさん重なり、大きな幸せとなりますようにという願いを込めてつくりました。

歓迎会では、3名の新入舎生を迎え、新入舎生、在舎生も含めた全員が学年や名前、 一言添えて自己紹介をしました。

歓迎会後に歓迎夕食会を行いました。歓迎夕食会では、新入舎生に向けた寄宿舎行事紹介の動画を上映したり、食事の感想をインタビューしたりと、楽しみながら食事をしました。歓迎行事で夕食会を行うのは3年ぶりで、在舎生の中にも初めて経験する舎生もいました。みんなで新しいスタートがきれて良かったです。 (田川)





女子棟の様子

女子棟は、1名の新入舎生を迎えました。みんなで歓迎し、早速会話を楽しむ様子が見られました。今年度は、全員一人部屋になり、一人の時間を過ごしたり、みんなで集いカードゲームや会話を楽しんだりしています。 (中村)

男子棟の様子

新学期が始まり、3週間が経ちました。寄宿舎生活にも慣れ、体調も崩さずに自分のペースで過ごしています。談話コーナーでは、それぞれのおやつ

を持ち寄って、舎生同士で談笑していました。 これから、たくさんのことを経験し、できるこ とを増やしていってほしいと思います。

今後も各棟の様子を便りでお伝えしていきます! (田川)



寮務主任挨拶

こんにちは、寮務主任の上原です。新入舎生のみなさんを迎えて新しい寄宿舎生活がスタートしました。寄宿舎での規則正しい生活の中で、心と体の調子を整えつつ、みんなと話したり、遊んだりしながら、のびのびと過ごしてくださいね。

寄宿舎では指導員の先生方と一緒に舎監の先生方も宿直します。今年度も、小学部から高等部までの先生方が交代で泊まります。是非、舎監の先生方ともお話ししてください。

さて、昨年度、私は「早起き」を目標に頑張ることをこのお便りで宣言しました。 年間を通して8割程度達成でき、それまでより早く起きることが当たり前になり、 目標にするまでもなくなりました。そこで今年は、また新しい目標を立てようと思 います。様々考えましたが今年の目標は「自炊を頑張る」ことにします。

スーパーやコンビニのお弁当もおいしいですが、体に良い食事や、おいしい食事を自分でつくれるように楽しみながら頑張ろうと思います。

学校では、様々な場面で「目標」を掲げ、その達成に向けて取り組むことが多くあります。目標がたくさんあって、ときには大変な気持ちになったり、息苦しくなる時もあるかもしれません。息抜きもしつつ、目標との距離を上手にとりながら頑張っていきましょう。今年度もどうぞよろしくお願いします。 (上原)

5 _月

1日(月) しょうぶ湯

8日(月) 役員会



